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DEL INFIERNO Y OTRAS HIERBAS.- Gracias a la iniciativa del Círculo de Columnis-
tas y Amigos de Diario El Trabajo y con la cooperación de la Universidad Aconcagua,
fue posible que se presentara en nuestra ciudad el connotado profesor y experto en
Dante Alighieri, José Blanco Jiménez, quien impartió una provechosa charla sobre La
Divina Comedia. En la gráfica, algunos de los asistentes al evento. (Foto Roberto Gon-
zález Short)
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11-12-2018 27.565,79
10-12-2018 27.565,79
09-12-2018 27.565,79
08-12-2018 27.562,13
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IVP
FechaFechaFechaFechaFecha ValorValorValorValorValor

09-12-2018 28.637,87
08-12-2018 28.635,36
07-12-2018 28.632,86
06-12-2018 28.630,35

Helmut Kauffmann Chivano.
Dr. en Teología- Magíster en Liderazgo Pedagógico.

El lado oscuro
de ‘El Temucano’

  Jerson Mariano Arias

El juez educador

Una de las gracias de
esta época es que, a veces
sin proponérnoslo, nos en-
contramos en Internet con
personas y dichos valio-
sos. El Juez Calatayud, por
ejemplo. Un señor con 30
años de experiencia como
Juez de Menores. Todo ese
bagaje le permite hablar
con fundamento y dictar
cátedra.

Siendo invitado a un
encuentro de educadores
(profesores, psicólogos y
demases) expresa tanto
sus experiencias como sus
acciones desde su estrado
y ha sido muy respetado y
tenido en cuenta. Una de
sus máximas es: «usted la
hace, usted la paga». Es
así como a un menor - que
la ley tiene como menos
imputable- acusado de
agredir a sus padres, ma-
tar o violar, este Juez le
condena y hace que los
padres paguen la indemni-
zación correspondiente a
las víctimas. Y, si uno re-
cuerda que si se es dueño
de un caballo que entra al
sitio vecino y causa daños
en la hortaliza, no paga el
caballo sino el dueño de él.
Un hijo es mucho más que
un caballo, lo entendemos.
Lo que se rescata es la res-
ponsabilidad que le cabe al
padre por los actos de sus
hijos.

Otros de los dichos del
Juez: «Hemos decidido
ser iguales a nuestros hi-
jos;  ya no somos sus pa-
dres, sino sus colegas. Y
eso es dejar a los hijos
huérfanos». Y el profesor,
no es profesor, agrega, es
otro que se pretende igual
y hasta se ha decidido qui-

tar en las aulas el estrado del
profesor para dar mayor
sensación de igualdad. Los
signos son importantes- si-
gue- el estrado es del profe-
sor y es un signo. Allí no se
tiene acceso sino luego de
muchos años de estudio y
esfuerzo. «Yo - como Juez-
al dictar sentencia visto mi
toga, porque es un signo y la
sociedad vive de signos».
(Recuerdo ahora el berrin-
che de los sin corbata) Los
signos son importantes.

Todo lo que este Juez
afirma no cabe en esta pági-
na. Pero rescataremos algo:
Por ejemplo, modos de for-
mar a un delincuente: «Dele
al niño todo lo que éste le
pida; no le imponga deberes,
puede ser que se considere
sometido». «Es muy corrien-
te que el mejor celular de la
familia esté en poder del niño
y no del padre y que el mu-
chacho reclame e imponga su
derecho a la privacidad, si no
es así demandará».

«No imponga al menor
obligaciones como colaborar
en el hogar o generar algu-
nos dineros para comprar lo
que él mismo desea; no sea
cosa que el menor vaya a
sospechar que en la vida en
necesario trabajar».

Este señor, de unos 58
años, formado a la antigua
(quiere decir con sentido de
autoridad, obediencia, res-
peto) prefiere de todas ma-
neras el modo anterior de
educar en el que tanto el pa-
dre como el profesor eran
dueños de la autoridad, no
eran discutibles sus decisio-
nes. Hoy, en cambio -afirma
el Juez- los padres carecen
en absoluto de aquella auto-
ridad y «así nos va»- agre-

ga.
Es probable que los pro-

fesores exclamen ¡y qué hace
un Juez interviniendo en te-
mas de educación! En pala-
bras del Juez: «Toda la tri-
bu es responsable por la edu-
cación de los menores» En-
tiendo, entonces, que tanto
el carabinero, el barrendero,
el funcionario de oficina de-
ben intentar aportar a la
educación con sus conductas
correctas y humanas.

«Nos referimos a la so-
ciedad como algo ajeno -
agrega el Juez- sin tener en
cuenta que la sociedad so-
mos todos nosotros y lo bien
o mal que a esta sociedad le
vaya es cosa nuestra».

Este señor no coincide
para nada con los tratamien-
tos contemporáneos hacia
los menores en que intervie-
nen tantos teóricos y profe-
sionales con resultados
siempre negativos. Acos-
tumbra -según cuenta- con-
denar a un menor que ha
sido expulsado tres días de
su escuela, no a pasar tres
días en casa, sino a pasar tres
días en servicio a ancianos,
limpiando parques, ayudan-
do a discapacitados, pintan-
do muros, limpiando las
manchas de pintura que él
mismo lanzó en los muros de
edificios públicos y privados.
De no cumplir, advierte el
Juez, ese muchacho es me-
tido en prisión.

Siendo esta una breve
página y careciendo yo de la
elocuencia del Juez Calata-
yud, es conveniente que us-
ted deje por un rato ese par-
tido de fútbol y busque en
Internet y escuche por usted
mismo, que hay mucho más
por ver.

Existen muchas personas
que gozan de una valoración
pública positiva y mantienen
en las sombras sus rasgos ne-
gativos; a veces, se trata de hi-
pocresía y otras de una doble
vida y un mundo de secretos
encubiertos con astucia. Mu-
chas veces, ni ellos mismos co-
nocen los aspectos terribles de
su personalidad, hasta que se
manifiestan como brutales epi-
sodios de violencia, en este
caso, lo que vamos a narrar,
referidos a abusos sexuales,
contados en The Clinic por la
periodista Alejandra Matus y
dichos en medios de televisión
y con pruebas irrefutables, re-
conocidas hasta por la misma
esposa del cantautor, a fin de
atenuar el delito cometido a
tres profesionales.

A Tito Fernández, lo cono-
cí en Putaendo y me dijo que
su gran maestro era Atahualpa
Yupanqui, al cual admiraba
mucho. También recordaba que
él había tenido experiencias de
acercamiento del tercer tipo:
avistamiento de Ovnis en el
norte de Chile, que cree a pies
juntillas hasta el día de hoy.

Hace 30 años que El Temu-
cano creó una logia, donde él
era el maestro principal, se re-
unían todos los días miércoles,
en su mayoría mujeres, las cuá-
les pagaban una cuota de
$5.000 al mes. Él escribía sus
propios libros y les regalaba:
‘Los secretos de Osho’, e in-
vitaba a comer a nuevas sacer-
dotisas al restaurant chino:
‘Lung Fung’, el que aparece en
‘Una mujer fantástica’.

Tallis era una logia de un
nivel supuestamente mayor
que la logia Libertad. Baeza les
dijo, en otras reuniones, que
tendrían cargos en el Ciem
(Control Inteligente de las
Energías Naturales), junto a
sus hermanas más antiguas.
Hasta ahí no había encuentros

sexuales, pero él les pedía que
se saludaran de besos en la
boca y que a las reuniones de
Tallis fueran con falda. Enton-
ces él se acercaba y pasaba una
a una tocándoles la vagina.

Una víctima ‘K’ fue bauti-
zada como ‘Kamhir’ con la
misión de ‘abrir el chacra de
la corona en los habitantes de
este planeta’. Por allí entrará
Ka, «el haz de luz que trae la
buena nueva y el nuevo mun-
do». Ka, era, nada menos que
el propio Baeza. Kamhir no
está castigada en la Tierra, sino
que «enviada en misión de
combate». Nadie imaginó que
caería en la trampa del hom-
bre terrestre y se entregó per-
diendo la mitad de su poder.
Como ya estaba en el infierno,
aquí la dejaron con la misión
de «buscar dónde recuperar el
poder perdido», decía la des-
cripción que él leyó en su in-
corporación. En un papel per-
sonal, le escribió: «Kamir: es
la dueña de los actos incons-
cientes del Maestro». K. re-
cuerda que en las reuniones
secretas, Baeza enseñaba a
practicar ritos que, sin decir
que eran de magia negra, para
ellas eran evidentes. «Para te-
ner dinero, por ejemplo, nun-
ca dijo que tenían que invocar
al Diablo, pero sí que la plata
no se le pedía a Dios, sino que
‘al otro lado’». En ese mismo
período, K. le contó que esta-
ba postulando a un trabajo en
la Municipalidad de Pudahuel
y Baeza le dijo que lo diera por
hecho, porque era muy amigo
del alcalde. «El Johnny Carras-
co» hace lo que yo quiero, así,
tal cual lo dijo», relata. Al día
siguiente de esta conversación,
K. fue notificada de que había
sido aceptada en el trabajo.

Esta página es para los jó-
venes, si Ud. sabe que ellos
van en busca de Satanás, sig-
nifica que «hay un vacío en la

persona», de ellos hay muchos
y trabajan en la oscuridad. Es
un fenómeno preocupante el
de las sectas, hay que dar idea-
les, sentido a la vida, a las per-
sonas y sobretodo a los niños
y niñas. Hoy por hoy, existen
muchos traficantes de ilusio-
nes, llamando a construir, la
sociedad de lo gratuito y del
amor, ya que las sectas proli-
feran donde el individualismo
desenfrenado, el uso inadecua-
do de las redes sociales y una
comunidad fragmentada deja
solas a las personas débiles, no
escuchadas, aisladas también
por las instituciones, ridiculi-
zadas, humilladas, obligadas a
esconderse, a vivir en condi-
ciones de una indiferencia es-
pantosa, que se avergüenzan
profundamente. Las sectas son
«organizaciones criminales
con estructura piramidal que
caracterizan la vida de la co-
munidad a través de un líder
carismático que tiene un pro-
grama preciso de persuasión
dirigido a condicionar el pen-
samiento de los adeptos y a
realizar la manipulación men-
tal». El modus operandi de es-
tas organizaciones consiste en
dirigirse a personas que son
frágiles emocionalmente a
causa de un luto, la pérdida del
trabajo, problemas de salud o
relaciones interpersonales de-
fectuosas; esto es lo que emer-
ge de una actividad de investi-
gación que en los últimos años
ha implicado a muchas perso-
nas, sobre todo mujeres, entre
las víctimas. Y es que las sec-
tas con frecuencia se mueven
tras la fachada de asociaciones
culturales o de otro tipo. Se
aprovechan de un problema
para el cual la víctima querría
una solución inmediata. Espe-
ramos que el lector pueda es-
tar preparado para no caer en
estas trampas y sepa elegir lo
correcto.



EL TRABAJO Lunes 10 de Diciembre de 2018 33333CRÓNICA

EL TIEMPO                                                         Fuente: Dirección Meteorológica de Chile
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A nivel nacional en demanda por estabilidad laboral:

Continúa paro indefinido de funcionarios de la Dirección
Provincial de Educación San Felipe-Los Andes

La Asociación Nacional
de Funcionarios del Mine-
duc, Andime, convocó a
partir de la semana pasa-
da a una paralización total
de actividades en las uni-
dades del servicio de todo
el país. Esta obedecería a
desvinculaciones aconteci-
das de forma absoluta-
mente arbitraria de funcio-
narios en calidad de hono-
rarios y contratas. Según
indicaron dirigentes nacio-
nales de la Asociación:
«este proceso ha significa-
do el despido de alrededor
de 2.280 funcionarios pú-
blicos en el país, siendo
210 los correspondiente al

Ministerio de Educación.
Funcionarios que son pro-
fesionales, administrati-
vos y técnicos, quienes han
venido cumpliendo funcio-
nes y tareas de acuerdo
con metas y objetivos ins-
titucionales. Por otra par-
te, el Ministerio de Ha-
cienda, el día 28 de no-
viembre instruyó a las au-
toridades gubernamenta-
les del país a través de la
Circular Nº21, orientacio-
nes generales sobre el pro-
ceso de renovación a con-
trata y honorarios en los
Servicios Públicos. Se es-
tablece que las eventuales
no renovaciones de las

contratas y honorarios
deben estar limitadas a
casos debidamente funda-
dos, que impidan discrimi-
naciones arbitrarias en el
ejercicio de las facultades
correspondientes.

De acuerdo con lo ante-
rior, un número importan-
te de autoridades no ha
dado cumplimiento a los
criterios establecidos en la
Circular Nº21, razón por la
cual el Departamento Pro-
vincial de Educación de San
Felipe, ha adherido al lla-
mado de los dirigentes na-
cionales a mantener un
paro indefinido mientras
no haya productos forma-

les, concretos, lo que se tra-
duce en que el mayor nú-
mero de compañeros des-
vinculados, sean reincorpo-
rados a sus trabajos», in-
formaron los funcionarios
en un comunicado enviado
a Diario El Trabajo.

La dirigencia de Andi-
me (Asociación Nacional
de Funcionarios del Minis-
terio de Educación) enca-
bezada por su presidente,
Egidio Barrera y por acuer-
do del directorio, ha deter-
minado que, en los próxi-
mos días, no se atenderá
público en las unidades del

Mineduc de todo el país, se
hace un llamado a los usua-
rios a no concurrir a las ofi-
cinas de la repartición, con
excepción de aquellos que
se encuentran en el proce-
so de apelación del Sistema
de Admisión Escolar SAE.
El Sr. Jaime Astargo, diri-
gente de Andime del De-
partamento Provincial de
Educación, señala que se
han realizado todas las ges-
tiones correspondientes
con las autoridades regio-
nales y nacionales, pero la
respuesta de ellas da cuen-
ta de un descuido hacia los

funcionarios, junto con las
de otras entidades de este
ministerio, que de igual for-
ma padecen de incertidum-
bre e inestabilidad en sus
trabajos. Al mismo tiempo,
el dirigente provincial se-
ñala que «necesitamos que
las máximas autoridades
de esta Secretaría de Esta-
do: Ministra, Subsecreta-
rio y Seremis valoren con
hechos a las y los trabaja-
dores y cumplan con la
palabra empeñada, al ob-
jeto de lograr pronto esta-
bilidad laboral para sus
colaboradores».

Aún hoy lunes así
lucen las instalacio-
nes de la Dirección
Provincial de
Educación, en San
Felipe.
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Presidente nacional de Fundación Chile Descentralizado, Dr.
Heinrich Von Baer.

Francisco Javier Caballero Harriet, catedrático y escritor vasco.

Presentarán libro de académico vasco este miércoles en la UAC

ESTE MIÉRCOLES.- Esta es la portada del libro ‘Algunas
claves para otra mundialización’ del reconocido abogado y
catedrático de la Universidad de País Vasco, Francisco Ja-
vier Caballero Harriet.

‘Algunas claves para otra
mundialización’ es el título
del libro del reconocido abo-
gado y catedrático de la Uni-
versidad de País Vasco,
Francisco Javier Caballe-
ro Harriet, que será presen-
tado el próximo miércoles 12
de diciembre, a partir de las
12:00 horas, en la sede San
Felipe de la Universidad de
Aconcagua (UAC), ubicada
en Calle Miraflores 2260.

En su libro, el autor de-
nuncia los esquemas sobre los

que se está cimentando la glo-
balización, proceso que defi-
ne como un ‘proyecto ideoló-
gico’ y frente al cual apuesta
por ‘volver a las culturas’
como forma de vida, con el fin
de mundializar la dignidad de
las personas. Del mismo
modo, va desvelando la inca-
pacidad del modelo neolibe-
ral para resolver los principa-
les problemas de la humani-
dad a través de un agudo y
crítico análisis de la globali-
zación, entregando numero-

sos antecedentes imprescin-
dibles para entender el mun-
do actual y proponiendo rum-
bos que permitan la instaura-
ción de un nuevo modelo.

La actividad será presidi-
da por la rectora de la UAC,
Dra. Katherine López Arias,
mientras que el libro será pre-
sentado por el decano de la
Facultad de Humanidades,
Ciencias Jurídicas y Sociales
de dicha casa de estudios,
Marco Medina Ramírez, par-
ticipando a su vez como pa-
nelista e invitado especial, el
presidente nacional de Fun-
dación Chile Descentralizado
y actual académico del Insti-
tuto de Desarrollo Local y Re-
gional de la Universidad de la
Frontera, el Dr. Heinrich Von
Baer.

Cabe destacar que el Dr.
Francisco Javier Caballero
Harriet, nació en 1947, en
Zubiri, localidad ubicada en
la montaña navarra, España,
cerca de la frontera con Fran-
cia. Es abogado de la Facul-
tad de Derecho de la Univer-
sidad de País Vasco de San
Sebastián. Durante su carre-
ra académica ha realizado un
gran número de investigacio-
nes en el ámbito de la Filoso-
fía y de la Sociología del De-
recho. Es autor de numerosas
publicaciones, entre las que
pueden destacarse ‘Naturale-
za y Derecho en Jean-Jacques
Rousseau’; ‘Apuntes para la
Sociedad, el Estado y el De-
recho de la Postmodernidad’
y ‘Algunas claves para otra
mundialización’. Actualmen-
te dirige el Máster ‘Sociedad
democrática, Estado y Dere-
cho’, que se imparte en diez
países de América Latina, en-
tre ellos Chile, en convenio
con nuestra casa de estudios
superiores. En marzo de 2016
nuestra Universidad le otor-

gó el título honorífico de Doc-
tor Honoris Causa, en mérito
a su gran contribución en la
formación de Capital Huma-
no Avanzado en las regiones
de Chile y en la calidad aca-
démica aportada para el de-
sarrollo de la  UAC.

Por su parte, el Dr. Hein-
rich Von Baer tiene una des-
tacada trayectoria académica
en la Universidad Austral de
Chile, Universidad de La Se-
rena y durante 15 años fue
rector de la Universidad de La
Frontera de Temuco. Tam-
bién fue miembro del Conse-
jo Superior de Ciencias de
Conicyt e impulsor de la crea-
ción de los Institutos interdis-
ciplinarios de la Universidad,
entre ellos el de Desarrollo
Local y Regional, que dirigió
hasta mayo de 2012. Ha sido
autor, coautor y co-editor de
diversos capítulos de libros y
artículos en revistas científi-
cas nacionales y ha encabeza-
do numerosos estudios de re-
levante impacto en el país. En
2010, la Comisión Nacional
de Acreditación le encomen-
dó presidir el Comité Técni-
co que elaboró un informe so-
bre las políticas requeridas
para asumir la vinculación
con el medio como función
esencial de la educación su-
perior. Asimismo, Heinrich
Von Baer, ha contribuido de
permanente y notable en la
descentralización y el desa-
rrollo de los territorios y re-
giones del país. En 2014 fue
vicepresidente de la Comisión
Asesora Presidencial por la
Descentralización y la Regio-
nalización, y luego impulsó la
creación de la Fundación Chi-
le Descentralizado, desarro-
llado, de la cual es hoy su pre-
sidente nacional.

Por último, el decano de
la Facultad de Humanidades,

Ciencias Jurídicas y Sociales
de la UAC, Marco Medina
Ramírez, es abogado y obtu-
vo el grado académico de
Master en Sociedad Demo-
crática, Estado y Derecho por
la Universidad de País Vasco
y se encuentra en el proceso
de inscripción del proyecto de
tesis Doctoral  del mismo pro-
grama. Bajo su liderazgo y
gran trabajo de los equipos,

en el año 2016 la carrera de
Derecho de la UAC, logró la
acreditación por dos años
otorgados por la Comisión
Nacional de Acreditación en
Chile, durante el  año 2018 se
presentó el informe de au-
toevaluación de la carrera de
Derecho a la Agencia acredi-
tadora internacional de País
Vasco Unibasq, bajo los cri-
terios europeos.
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ARRIENDO
DEPARTAMENTO

AMOBLADO
(Costado Tottus)

Primer piso
Excelente estado

Celular 988987170

Vecinos de Morandé y Las Peñas ya tienen luminarias en sus poblaciones
LLAY LLAY.- A partir

de esta semana, vecinos de
las poblaciones Morandé y
Las Peñas de la comuna de
Llay Llay, ya cuentan con
nuevas luminarias en tres
de sus sectores. Una inicia-
tiva que busca mejorar la
calidad de vida y seguridad
de los vecinos mediante la
implementación de lumina-
rias en calles que histórica-
mente han carecido de
alumbrado público, pese al
creciente aumento que han
experimentado ambas po-
blaciones en las últimas dé-
cadas. Hoy son más de 200
las familias llayllaínas bene-
ficiadas con la implementa-
ción de estas luminarias.

Se trata de un proyecto
denominado ‘Extensión de
red de alumbrado público
población Morandé y Las
Peñas sectores el tranque y

camino badén poniente’, el
que fue posible gracias a los
habitantes de los sectores
indicados, quienes expresa-
ron al alcalde Edgardo Gon-
zález Arancibia la necesidad
de ampliar la red de alum-
brado público a distintos
tramos que carecían de ilu-
minación durante la noche.
Una situación que transfor-
mó a dichos sectores en fo-
cos potenciales de delin-
cuencia y, por consecuencia,
en una de las principales
preocupaciones para la ges-
tión del Alcalde González,
quien tomó la decisión de
desarrollar una solución
con recursos del municipio,
en lugar de postular a pro-
yectos externos que podrían
demorar años en concretar-
se.

EL DESGLOSE
Con un monto de inver-

sión total de $13.313.456, el
proyecto fue gestionado e
implementado de manera
íntegra por equipos munici-
pales. Respecto a las obras,
estas contemplaron la ins-
talación y conexión de ilu-
minación LED de seis pos-
tes en sector El badén, de
Las Peñas; seis postes de

iguales características en el
sector de la cancha de Las
Peñas y cinco postes con las
mismas características en
Morandé, Pasaje Los Loros
(Orilla de Estero).

Respecto a las nuevas
luminarias, el alcalde de
Llay Llay Edgardo González
Arancibia destacó la impor-
tancia de este tipo de inicia-
tivas, «este proyecto es uno
muy esperado y anhelado
por la comunidad tanto de
Morandé como de Las Pe-
ñas y viene a dar respuesta
a una necesidad que ellos
nos plantearon hace tiem-
po, que tiene que ver con
mayor seguridad para sus
vecinos y vecinas. Una ges-
tión ordenada y responsa-
ble permite que tengamos
este tipo de proyectos con
recursos para invertir di-
rectamente en nuestros ve-
cinos y vecinas, sin tener
que esperar por mucho
tiempo proyectos con fon-
dos externos. En ese contex-
to estamos conformes y
tranquilos, porque damos
respuestas a esta necesidad
sentida de los vecinos y ve-
cinas de los sectores ya
mencionados», indicó el
edil.

Las nuevas
luminarias benefi-
cian a 200 familias
de la comuna y
tienen por objetivo
mejorar la seguri-
dad en dichos
sectores.

Sin víctimas que lamentar tras
caer árbol en Plaza de Armas

Sin heridos ni víctimas que lamentar
fue el resultado de la caída una vez más
de un árbol en plena Plaza de Armas de
San Felipe. El hecho ocurrió ese sábado
en horas de la tarde, sin embargo por el
lugar no transitaban personas, según la
información recabada por nuestro medio.
Al lugar concurrió rápidamente personal
municipal para sacar el árbol del lugar,
para de esta manera retirar el árbol.

Recordar que hace tiempo atrás uno

de estos mismos árboles cayó un día sá-
bado en horas la mañana por Calle Sali-
nas, no provocando personas heridas
menos víctimas que lamentar. Pese que
si hubiera ocurrido en día normal po-
drían haber causado una víctima, tenien-
do en cuenta que frente al árbol que cayó
se reúnen muchas personas en la esqui-
na de La Puñalada. Se presume que las
causas debieran ser la cantidad de años
que llevan estos árboles.
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CITACIÓN
SEGUNDA JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS

INVERSIONES E INMOBILIARIA TOCORNAL S.A.

Guillermo Reinoso Lil lo, Presidente de la sociedad
"INVERSIONES E INMOBILIARIA TOCORNAL S.A.", cita a la
"SEGUNDA JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS
DEINVERSIONES E INMOBILIARIA TOCORNAL S.A." a
celebrarse el díaViernes 28 de diciembre de 2018, a las 15:00
horas, en las oficinas del Notario Público titular de Valparaísodon
Juan Andrés Riveros Donoso, ubicadas en calle Esmeralda
Nº953, ciudad de Valparaíso, V Región,para someter a su
consideración y aprobación las siguientes materias:

1)  Los balances y estados financieros de los ejercicios 2013,
2014, 2015, 2016 y 2017.
2) Distribución de las utilidades del ejercicio 2017 y el reparto
de dividendos si procediere;
3) Renovación del Directorio de la sociedad por un período de 3
años;
4) Fijar la remuneración del Directorio para el ejercicio 2018; y
5) La modificación de los siguientes artículos de los estatutos
sociales:Artículo Sexto del Título Segundo, relativo a las
acciones; el primer párrafo del Artículo Vigésimo Noveno del
Título Sexto, relativo a las Juntas de Accionistas; y Artículo
Cuadragésimo Primero del Título Octavo, relativo a los
inspectores de cuentas.

La Junta Extraordinaria fue convocada por el Directorio de la
Sociedad en Sesión de fecha 23 de abril de 2018. La calificación
de poderes se efectuará el mismo día que se celebre la junta
antes dicha.

GUILLERMO REINOSO LILLO
PRESIDENTE

INVERSIONES E INMOBILIARIA TOCORNAL S.A.

AVISO: Por extravío quedan
nulos cheques Nº 848651-3,
848665-6, 849380-3, 849308-
4, 847664-7, 847296-4, Cta.
Cte. Nº 0504-0004-
0100003564  del Banco BBVA,
Suc. San Felipe.                   7/3

AVISO: Por hurto quedan nulos
cheques Nº 14, 52, 58 y 61,
Cta. Cte. Nº 0504-0356-
0100000233 del Banco BBVA,
Suc. San Felipe.                  7/3

AVISO: Por extravío queda
nulo cheque Nº 840586-1, Cta.
Cte. Nº 0504-0004-
0100005567 del Banco BBVA,
Suc. San Felipe.                                  7/3

Consejo Regional aprobó inversión para la reposición de Calle Chorrillos

Participaron docentes y equipos directivos:

Cierre del taller de autocuidado del programa Habilidades para la Vida

«Estamos felices, por-
que fue un compromiso del
alcalde», con esta frase, el
presidente de la junta de
vecinos de Población Cho-
rrillos, Ramón Videla,
agradeció la gestión de esta
administración que postuló
el proyecto de reposición de
la pavimentación de Calle
Chorrillos y que, finalmen-
te, fue aprobado por el Con-
sejo Regional.

De esta forma, se cum-
ple un anhelo de los vecinos,
quienes durante 40 años
esperaron para que esta
obra fuera una realidad y
que significará una inver-
sión total de 370 millones
de pesos. Cabe consignar

que la pavimentación de
esta calle pretende mejorar
la conectividad del sector, a
través de mejores condicio-
nes de accesibilidad, ahorro
de tiempo de viaje de los
usuarios e incluso dar la
posibilidad que la vía sea
bidireccional.

El Secretario de Planifi-
cación Comunal, Claudio
Paredes, expresó su satis-
facción por la aprobación de
los recursos, «con esto da-
mos cumplimiento a un
compromiso que teníamos
con los vecinos de sacar
adelante este pavimento.
Es una arteria importante
de conectividad para el sec-
tor poniente, esto no sólo

involucra el mejoramiento
de la calle, sino que además
las veredas correspondien-
tes», explicó.

El presidente de la junta
de vecinos de Población
Chorrillos recordó que du-
rante 40 años esa calle ha
estado en malas condicio-
nes, «es un avance para el
sector y para todos quienes
limitan con nosotros. Ya no
haber polvo en suspensión,
la mayoría de los conduc-
tores no respetan a las per-
sonas que viven en el sec-
tor. Feliz como directiva,
qué más podemos pedir si
hemos avanzado con mu-
chas cosas», sostuvo el di-
rigente.

Se destinarán más de 300 millones de pesos para la consolidación de esta obra, un sueño
que esperó por 40 años.

Los directores junto a
sus equipos, encargados de
Convivencia y docentes de
20 establecimientos educa-
cionales municipales, parti-
ciparon en la tercera sesión
de autocuidado y finaliza-
ción del programa Habili-
dades para la Vida en lo que
corresponde a este año.

La actividad fue realiza-
da en el salón de eventos del
Liceo Corina Urbina y con-
templó una jornada comple-
ta de trabajo, la que tenía
como objetivo diagnosticar
aquellos factores que gene-
ran mayor estrés en el traba-

jo diario de estos profesiona-
les y establecer estrategias
para ir resolviendo a diario
estas dificultades.

«Eso es lo que estamos
haciendo a través de una
metodología bien lúdica,
participativa, a través de la
reflexión, a través de diná-
micas y sobre todo darle
una oportunidad para que
ellos dialoguen en esta te-
mática, que muchas veces
está en segundo plano, por-
que hay actividades que
demandan su tiempo y no
les permite tener una mira-
da hacia su propio bienes-
tar», dijo Andrea Montoya,
profesional del programa
Habilidades para la Vida.

Este programa está en-
focado precisamente en esta
área, en cómo las personas
en su diario vivir van incor-
porando estrategias para
sentirse cada día mejor y
enfrentar de mejor manera
su labor, reflejándose en las
relaciones interpersonales y
en el trato con los niños.

«Hay cosas que a los di-
rectivos les generan estrés
como la burocracia del sis-
tema, lo que tiene que ver
con las relaciones interper-
sonales que se dan en los
establecimientos, con las
miradas no positivas y de
eso estamos reflexionan-
do», dijo Montoya.

Durante el año
se realizan tres
sesiones de este
taller de autocui-
dado, en la que
participan
educadoras de
párvulos,
docentes y
equipos directi-
vos, de manera
comunal y
también en cada
uno de los
establecimientos
educacionales.
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Persiguen a conductoras para chocarlas y forzarlas a detenerse:

Impacto provocan en Aconcagua dos insólitos ataques en plena carretera
Una situación verdade-

ramente traumática vivió la
doctora Magaly Obregón,
jefa de pabellones del Hos-
pital San Juan de Dios de
Los Andes, luego que fuera
interceptada por sujetos que
le tiraban el auto encima
para tratar de volcarla y de
esa forma poder quizás apo-
derarse de todo lo que traía
consigo.

“Yo iba por la pista iz-
quierda y de repente veo
que alguien se me acerca a
gran velocidad y me pone
las luces altas, en ese mo-
mento pensé estoy estor-
bando, señalizo, me corro
hacia la pista derecha y
empiezan también a acele-
rar el auto, siempre con las
luces altas a tratar de to-
carme por atrás del auto,
pensé que eran curados, me
corrí a la pista izquierda y
en ese momento empezaron
a tratar de adelantarme y
cruzarse de manera de blo-
quearme y tirarme hacia la
barrera central que hay en
la autopista, eso lo hicieron
tres veces, como la prime-
ra no les dio resultado me

tiraron algo que hizo explo-
tar el vidrio de la tercera
corrida y después de eso
volvieron intentar y me
chocaron la parte derecha
de atrás, me bloquearon la
puerta, y mi única reacción,
yo tengo un auto grande,
estable, no perdí el control,
entonces apreté el acelera-
dor y arranqué”, dijo Ma-
galy a Radio Aconcagua.

Después de todo la pro-
fesional, “llegué hasta Ca-
rabineros toda tiritona y
Carabineros dice que tienen
algunas denuncias de si-
tuaciones similares y al pa-
recer el objetivo es hacer
que se frenen y al frenar se
bajan los individuos pre-
munidos de armas de fue-
go y te encañonan con el fin
de llevarte al parecer a un
cajero que hay en Colina y
está medio abandonado, te
hacen sacar plata y como
esto es alrededor de las
once (de la noche) te sacan
plata de todas tus tarjetas
y después pasan las once y
vuelven a sacar plata y te
dejan tirada”, indicó la pro-
fesional.

OTRO CASO
Comenta que ella al

igual que otra mujer de
nombre ‘Paola’ pasó a echar
bencina a una ubicada en el
sector Las Canteras, ocu-
rriendo prácticamente la
misma situación. Reconoció
que es una situación extre-
madamente estresante,
“porque además uno no
sabe cómo reaccionar, por-
que efectivamente si yo hu-
biera frenado probable-
mente la historia habría
sido distinta, mi reacción
inmediata fue tratar de
arrancar como un sentido
de querer vivir”, indicó

- ¿Cómo se arrancó?
- El tercer impacto que

me dieron, mi auto se man-
tuvo siempre estable y ahí
apreté el acelerador y arran-
qué nomás, miré una vez
por el espejo retrovisor y vi
que los dejé en el camino,
pero yo seguí arrancando
con la esperanza de que es-
tuvieran los carabineros
donde siempre están, con-
trolando la velocidad, final-
mente no estaban los cara-
bineros así es que llegué a

los de Rinconada que no les
pertenece, porque les perte-
nece a los de Colina, pero
ellos se comunicaron por
radio y efectivamente hicie-
ron el comentario que ha-
bían otras historias simila-
res, no es la primera vez.

Este hecho ocurrió en
horas de las noche a eso de
las 23:00 horas y llama la
atención que son personas
en este caso mujeres que
pasar a cargar combustible
a Las Canteras “así es que
hay que tener mucho cuida-
do, ella tuvo la suerte que
el bombero le avisó, ahora
yo no puedo decir que el
bombero que me atendió a
mí no supo, no se enteró o
uno nunca sabe, puede es-
tar coludido con la gente
uno nunca sabe eso”, seña-
ló Obregón.

Los sujetos que la ataca-
ron se movilizaban en un
furgón color blando, ignora
marca y mayores detalles.
De todas maneras impor-
tantes señalar que los delin-
cuentes no cumplieron su
objetivo la mujer se encuen-
tra bien choqueada nervio-

sa por la situación vivida,
donde afortunadamente
hubo solamente daños.

Por eso desde acá se
hace el llamado a tener cui-

En este estado quedó el vehículo de la profesional tras el
insólito ataque y presunto intento de asalto.

dado y observar muy bien lo
vehículos que circulan por el
alrededor. Esto ocurrió en la
ruta que une Santiago con
en el Valle de Aconcagua.
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José Blanco impartió charla sobre La Divina Comedia:

Varios acompañaron a Dante en viaje al Infierno, Purgatorio y el Paraíso
Más que interesante re-

sultó ser la charla sobre La
Divina Comedia, escrita por
Dante Alighieri y presenta-
da en la Universidad de
Aconcagua por José Blan-
co Jiménez, profesor de

italiano titulado en el Insti-
tuto Pedagógico de la Uni-
versidad de Chile, periodis-
ta y experto en la vida y obra
de este escritor y poeta ita-
liano.

A la cita llegaron varios

sanfelipeños y público inte-
resado en el tema, mismo
que con elegancia desarro-
lló el expositor.

Desarrollar esta charla
fue una iniciativa del ‘Cír-
culo de Columnistas y
Amigos de Diario El
Trabajo’, de quien su pre-
sidenta Wilta Berríos
Oyanadel, nos comentó
que «quiero dar las gracias
a todas las personas que
asistieron, a la Universidad
Aconcagua por facilitarnos
esta sala, a Francisco Gon-
zález encargado de la ca-
rrera de psicología por ha-
cer los trámites para el uso
del lugar. Especialmente
agradecer también al pro-
fesor José Blanco, por per-
mitirnos ampliar nuestros
conocimientos, nuestra cul-
tura, en un tema que acá en

el Valle de Aconcagua es
poco conocido, como los
poemas de La Divina Co-
media y todo lo que ello trae
consigo, todo lo que noso-
tros podemos aprender
para la vida, y también
agradecer a los colegas co-
lumnistas por el apoyo
brindado».

UN DANTÓLOGO
Por su parte el profesor

José Blanco, invitado espe-
cial de la jornada, nos indi-
có que «justamente por ha-
ber estudiado italiano acá
en Chile, gané una beca y
me fui a Italia, allá empecé
a profundizar el tema de
Dante y La Divina Come-
dia, estando ya en Floren-
cia (Firenze en italiano). La
Divina Comedia es una de
las obras de Dante, las in-

terpretaciones son muchísi-
mas, comenzaron práctica-
mente en vida de Dante, él
terminó de escribir La Di-
vina Comedia pocos antes
de morir en 1721, ya de in-
mediato sus hijos fueron co-
mentaristas y después al-
gunos importantes perso-
najes de esa época que le-
yeron La Divina Comedia
quisieron interpretar no
solamente la parte filosófi-
ca y teológica sino también
que la parte histórica bio-
gráfica, porque la obra es
realmente como una enci-
clopedia del saber hasta esa
época, llegar a tener una
noción total de la obra de
Dante yo diría que es prác-
ticamente imposible», co-
mentó el académico.

‘Ciclo Viajeros, Dante
viaje al Infierno y al Paraí-

so’, fue el título de la presen-
tación ofrecida en la UAC,
en los 57 minutos que duró
la exposición el profesor
José Blanco hizo viajar a los
presentes junto al mismo
Dante, travesía que nos per-
mitió conocer los roles de
Virgilio y Beatriz, muy ne-
cesarios para lograr que
Dante logre transitar los
nueve anillos del Infierno,
pasar por el Purgatorio y
dormir en él tres noches,
para finalmente viajar al
Paraíso.

FALTÓ TIEMPO
Los siete Pecados Capi-

tales, monstruos, miedos
ocultos, intuiciones sinies-
tras y un hombre arrepen-
tido por haber desviado su
camino a sus 35 años de
edad. Preguntas sobraron,
el tema da para más, pero el
tiempo no permitió conocer
todos los ángulos de la obra,
ahí quedaron los cuatro
grandes poetas de la anti-
güedad; el furioso Minotau-
ro; el rey turco Saladino; las
tres Gorgonas; el Papa Ce-
lestino Quinto; Cleopatra la
reina de Egipto; el conde
Hugolino y el arzobispo Ru-
gieri, así como otros espíri-
tus del Ayer, hundidos en la
laguna Estigia o sepulcros
en llamas, esperando su re-
dención.
Roberto González ShortESPERAN SEGUNDA PARTE.- Tanto columnistas como invitados a la charla posaron para nuestras cámaras minutos después de terminado el viaje.

LOS GESTORES.- El invitado y expositor de la charla, pro-
fesor José Blanco, la presidenta del Círculo de Articulistas y
Amigos de Diario El Trabajo, y Francisco González encarga-
do carrera de psicología, posan para nuestras cámaras.

José Blanco Jiménez, profe-
sor de italiano, periodista y
experto en la vida de Dante.
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Humberto González, de la Cooperativa de Agua Potable La Troya:

«Si no hay plata en el Gore para nuestro alcantarillado,
pues que pidan recursos al Gobierno Central»

Humberto González, presi-
dente de la Cooperativa de
Agua Potable La Troya.

Luego que la consejera
regional representante de
Marga Marga, Valeria Me-
lipillán, hiciera de conoci-
miento público su preocu-
pación por la situación del
proyecto de alcantarillado
de La Troya no priorizado
por el Gobierno Regional,
mismo que venía a solucio-
nar un grave problema que
enfrentan 305 familias de
ese sector sanfelipeño, fue
Humberto González,
presidente de la Cooperati-
va de Agua Potable La Tro-
ya, quien concedió una en-
trevista a Diario El Tra-
bajo.

- ¿Cuál es la situa-
ción hídrica que viven
estas 305 familias de La
Troya?

- El pozo de nuestra coo-
perativa está situado en el
mismo terreno donde tene-
mos nuestras oficinas, y en
este valle tenemos la gran
suerte, específicamente en
La Troya, de estar en una
bahía subterránea de agua,
muy rica en agua, pero tam-
bién nuestras napas están
expuestas a la contamina-
ción, ya que nuestros alcan-
tarillados particulares ya
están saturados, y por otra
parte cada dos años tene-
mos que hacer cambios de
tubería y de bomba, no co-
nozco otra tecnología para
sacar agua que no sea ésta,
pues los metales pesados y
corrosión destruyen el me-
tal, si ya existe esta conta-
minación en las napas, ima-
gínense con el goteo de
aguas servidas a esas napas.

- ¿Cuál es el proble-
ma principal que ameri-
ta este sistema de alcan-
tarillado?

- El grave problema que

tenemos es ése, y tiene re-
lación con que nuestras na-
pas están contaminadas no
tan sólo en La Troya, sino
también en toda la provin-
cia de San Felipe, ya es co-
nocido que de toda nuestra
provincia, específicamente
de Panquehue, Llay Llay y
de San Felipe se surte de
agua el Gran Valparaíso,
todo lo que es V Región Cos-
ta, de nuestra agua, y eso es
un grave problema.

- ¿Qué buscan uste-
des solucionar con este
proyecto de alcantari-
llado?

- Nosotros lo que quere-
mos es solucionar directa-
mente a los vecinos de La
Troya, a nuestros socios,
son más de 2.000 personas
y sin contar que acá tene-
mos un colegio al lado con
su jardín infantil, también
tenemos la Posta, es el tema
alcantarillado. No quere-
mos ser un ‘Runque’, un
‘Montenegro’, que están
cerca de Llay Llay, en don-
de ellos tienen agua pero
está totalmente contamina-
da, y para nuestra bahía que
tenemos subterránea lo que
queremos evitar es eso, que-
remos evitar seguir conta-
minándola.

- ¿Cuál es la situa-
ción con este proyecto,
por qué no fue prioriza-
do?

- Cuando se busca desa-
rrollar un proyecto de al-
cantarillado hay que cum-
plir ciertas normas, y noso-
tros las cumplimos, tene-
mos Derechos de Agua a
nuestro favor; Resolución
Sanitaria y tenemos las ins-
talaciones, por eso es que
desde hace seis años inicia-
mos con este proyecto de al-

cantarillado para el sector,
y también este es un tema
Comuna, nosotros segui-
mos preocupados porque
los APR de nuestra provin-
cia son 48, que son surtidos
a través de las cooperativas,
y suministra agua al 38% de
los habitantes, y nosotros
cumplimos todo el proceso,
lo que pasó es que no fuimos
incluidos en la Cartera para
que fuera financiado, será
por falta de recursos no lo
sé, pero este es un tema no
menor.

- ¿Cómo les ha ido
con los consejeros re-
gionales locales?

- Yo cuando recibí la RS
me acerqué específicamen-
te al Core Iván Reyes, con
quien hablé, ese es el pro-
ceso a seguir, me dijo que
haría todos los esfuerzos
para subirlo a la Cartera de
Inversión para este año, le
pedí que ojala fuera en di-
ciembre porque el proceso
es largo, hablé con Mario
Sotolichio, Rolando Steven-
son no me contestó el telé-
fono, pero sé que es Core de
acá también, sé que todo
esto pasa por los Core y eso
se trabaja a nivel regional.
Sé que son 28 Core en esta
V Región, sé que muchos de
ellos sí apoyaron este pro-

yecto, pero no pudieron vo-
tar porque no está incluido
en la Cartera. Don Iván Re-
yes me dijo que intentaría
subirlo este mismo año a
Cartera para que se discuta
nuevamente.

- ¿Qué les pide usted
a los consejeros regio-
nales para avanzar con
este proyecto?

- Yo lo que les pido a los
Core, y aunque sé que este
es un tema que tienen que
verlo a través de Intenden-
te, es que vean cómo conse-
guir recursos, si no hay pla-
ta en el Gore para nuestro
alcantarillado, pues que pi-
dan recursos al Gobierno
Central, porque esto es una
emergencia sanitaria, aquí
en las tardes cuando los ve-
cinos llegan a sus casas, con
una manguera echan el
agua sucia a la calle, porque
ya están saturados las fosas,
es una tristeza, los olores
todos los días cuando vie-
nen los camiones a llevarse
esas aguas, eso no es grato
para los vecinos, para nadie,
yo también estoy sentido
porque, si hay un acuerdo
de Estado, como dijo don
Juan Andrés Fontaine mi-
nistro de Obras Públicas,
con quien estamos traba-
jando el Reglamento de la

Ley y Servicio Sanitario que
la línea del Ministerio es
fortalecer los APR, por eso
aprovecho esta entrevista
para agradecer a los Core,
quienes no conocen La Tro-
ya y sí están defendiendo
nuestra causa, porque se ve
a todas luces y saben ellos,
que si el agua que vamos a
contaminar nosotros les va
a llegar a ellos, tiene una
mirada más amplia.

- ¿Algún mensaje
para los vecinos de La
Troya?

- A los vecinos aprove-
cho quiero recordarles que
nuestro proyecto de alcan-
tarillado no fue rechazado,
sólo fue postergado, sé que
el Core Iván Reyes está ha-
ciendo todo lo que puede
para seguir luchando por
este proyecto.

STEVENSON
RESPONDE

Diario El Trabajo ha-
bló con el Core Rolando
Stevenson, quien a lo di-
cho por Humberto respon-
dió que las razones técnicas
para no priorizar este pro-
yecto «tendrían que pedír-
selas al Intendente Jorge
Martínez, quien es el que
presenta la Cartera, en este
sentido bastante clara es

nuestra postura, nosotros
como Consejeros Regiona-
les nunca hemos dejado de
apoyar obras como ésta,
pero que en estas circuns-
tancias no tuvo la prioriza-
ción, si bien recién obtuvo
el RS, que es lo que permite
integrar un proyecto para
ser votado apenas hace un
mes y medio, lo que pasa es
que aquí hay una incom-
prensión  de los tiempos de
cómo se tramita un proyec-
to, y también que desde
hace mucho tiempo las au-
toridades están anuncian-
do sin estar listo, y resulta
que este proyecto está re-
cién ingresado, con RS hace
un mes, esa es una razón,
el proyecto ingresó muy
tarde, además que por te-
ner RS no quiere decir que
un proyecto tenga que ser
votado de forma inmedia-
ta», dijo el consejero.
Roberto González Short

URGE ALCANTARILLADO.- Humberto González muestra a
Diario El Trabajo uno de los problemas que hacen de esta
situación una emergencia sanitaria.

MANANTIAL DE VIDA.- Esta cooperativa brinda agua pota-
ble a 380 de familias en nuestra comuna, y las napas locales
a gran parte de la V Región, incluyendo el Gran Valparaíso.

CADA DOS AÑOS HAY QUE CAMBIARLAS.- El problema
de las napas acuíferas va más allá de la contaminación na-
tural por metales pesados, el agua de los drenajes de las
casas ya están llegando a las napas, 40 metros debajo de la
superficie.
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Su cómplice a tres años con beneficio de Libertad Vigilada:

A 5 años de cárcel fue condenado traficante de pasta base en Llay Llay

PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14
VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

09:00 Dibujos Animados
11.00 Dibujos Animados
12:00 Novasur
14:00 VTV Noticias Medio Día
15:00 Programa Local «Vamos por Ti»
17:00 Música en VTV
18:30 VTV Noticias Tarde
19:00 Música en VTV
19:30 Dibujos Animados
20:00 Cocktail de Tangos, con Jaime Ramírez
20:55 Portavoz Noticias
21:30 VTV Noticias Central
22:30 VTV Tiempo
22:35 Lunes de Goles, conduce Enrique colarteY Richard Ponce
23.30 Documentales Alemanes D.W.
00.00 VTV Noticias Media Noche
00:45 Programa Vamos por Ti

LUNES 10 DICIEMBRE 2018

Ambos sujetos fueron sometidos a juicio
oral la semana pasada, siendo declarados
por el Tribunal, culpables del delito de trá-
fico de drogas.

El Tribunal Oral en Lo
Penal de San Felipe, emitió
este viernes la sentencia por
el delito de Tráfico de dro-
gas en contra de Jimmy
Estephan Quiñones
Aránguiz, quien deberá
cumplir una pena privativa
de libertad  de cinco años y
un día de cárcel por este ilí-
cito cometido en la comuna
de Llay Llay.

En tanto la cómplice de
estos hechos identificada
como Natali Del Carmen
Montenegro Barraza,
fue sentenciada a la pena de
tres años y un día de presi-

dio con el beneficio de Li-
bertad Vigilada.

Como se recordará, du-
rante un juicio llevado a
cabo la semana pasada, se
debatieron las acusaciones
del fiscal Julio Palacios Bo-
badilla en contra de los en-
tonces imputados, respecto
del procedimiento policial
encabezado por la Bicrim de
la Policía de Investigaciones

de San Felipe, quien obtuvo
una orden judicial de entra-
da y registro del inmueble
de los acusados en Calle
Santiago Bueras de Pobla-
ción Esperanza en Llay
Llay, el pasado 28 de marzo
de este año.

Durante las diligencias
los funcionarios policiales
habrían incautado en la
mesa de la cocina, dentro de

un calcetín 119 envoltorios
de pasta base de cocaína
equivalente a un peso 25
gramos de esta sustancia.
Asimismo se encontró un
total de 27 gramos de can-
nabis sativa y la suma de
$11.000 en dinero en efec-
tivo.

Además, dentro de una
chaqueta la PDI incautó un
frasco contenedor de 21 gra-

mos de marihuana y 31 gra-
mos de esta droga a granel
dentro de un vaso.

La Policía civil al conti-
nuar con las diligencias, de-
comisó dentro de un auto-
móvil en los asientos trase-
ros, dos platos con cocaína
base a granel, además en el
antejardín se encontró una
planta de cannabis sativa en
proceso de cultivo.

En este sentido el Tribu-
nal Oral en Lo Penal de San
Felipe, impuso una pena
privativa de libertad para
Quiñones Aranguiz de cin-
co años y un día de cárcel,
mientras que Natali Monte-
negro a una pena de tres
años y un día bajo Libertad
Vigilada por parte de Gen-
darmería.
Pablo Salinas Saldías

El 28 de
marzo de este
año, los
detectives de
la Bicrim de la
PDI de San
Felipe
incautaron las
drogas desde
el domicilio
ubicado en
Población La
Esperanza de
Llay Llay.
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Nuera del año le robó más de ocho millones de pesos a su suegro
LOS ANDES.- Detec-

tives de la Brigada Inves-
tigadora de Delitos Econó-
micos Los Andes, lograron
esclarecer el delito de Uso
Fraudulento de tarjetas de
crédito y débito, que afec-
tó a un adulto mayor. Con-
forme a los antecedentes
entregados por la Policía
civil, un hombre de 78
años de edad recibió una
herencia, la que depositó
en dos cuentas bancarias
diferentes con 4 millones
de pesos cada una; sin em-
bargo, la víctima descono-
cía la forma de utilizar las
tarjetas de débito en caje-
ros automáticos, por lo que
solicitó ayuda a su nuera
para efectuar retiros de di-
nero, con los que cubriría
sus gastos básicos men-
suales.

La imputada,
A.M.A.L. (36), sin la au-
torización del titular y es-
tando en conocimiento de
las claves de seguridad,
realizó 37 giros en diversos
dispensadores de la comu-
na y once transferencias a
su cuenta personal y de
terceras personas, defrau-

dando a su suegro por un
monto superior a 8 millo-
nes de pesos.

El jefe de la Bridec, co-
misario Jaime Álvarez,
indicó que hechos quedaron
al descubierto en el mes de
febrero pasado, y por los
que la víctima realizó la de-
nuncia por el uso fraudulen-
to de tarjeta de crédito ante
la PDI.

«Personal de esta uni-
dad comenzó a realizar las
diligencias y pesquisas per-
tinentes, logrando estable-
cer en virtud a las imáge-
nes obtenidas de cajeros
automáticos y posterior re-
conocimiento de la imputa-
da su autoría en el hecho»,
aclaró.

El oficial comentó que
en su momento el dinero
que en su momento fue re-
cepcionado por la víctima
obedece a una herencia que
recibió y que depositó, tan-
to en las cuentas de ahorro
de su esposa como en la de
él, con cuatro millones de
pesos en cada cuenta, «por
la eventualidad que tuvie-
ran alguna urgencia o ne-
cesidad, lo que no sucedió y

posteriormente la señora
falleció».

AVARICIA LA VENCIÓ
El Comisario Álvarez se-

ñaló que en un momento el
jubilado le pidió a su nuera
que le ayudara a hacer un
giro de su cuenta de ahorro
y estando él presente, «no
obstante esta situación fue
aprovechada por la mujer,
quien comenzó a hacer gi-
ros por cajeros automáticos
y mediante transferencias
electrónicas. El caballero,
al momento de concurrir al
banco e indicar que quería
girar unos milloncitos que
tenía para hacer algunas
cosas, se llevó la gran sor-
presa cuando el cajero le
dijo que no había dinero y
que tenía giros efectuados
desde su propia tarjeta,
manifestando esta persona
que era imposible, porque
sólo él manejaba su tarje-
ta. Esto le llama la atención
y consulta por la cuenta de
su esposa, recibiendo de
respuesta que tampoco te-
nía dinero, advirtiendo que
su cónyuge había fallecido
y no tenía por qué haber

tenido movimiento y por lo
anterior concurrió a efec-
tuar la denuncia», dijo el
jefe de la Bridec.

QUEDÓ GRABADA
El funcionario policial

puntualizó que con la de-
nuncia se da inicio a la in-
vestigación y diligencias,
«se envían los oficios perti-
nentes a las entidades ban-
carias para resguardar las
imágenes y se obtiene de
cajeros automáticos la ima-
gen de quien estaba giran-
do dinero en algunas ins-

tancias, ya que si bien hace
giros de distintos dispensa-
dores, concurría en forma
más habitual a un mismo
cajero del mismo banco».

Informó que además
existían medios probatorios
como la IP del computador
desde donde desarrolló las
transferencias electrónicas.
Finalmente, el Comisario
Álvarez informó que los an-
tecedentes fueron remitidos
al Ministerio Público y el fis-
cal instruyó que se le toma-
ra declaración, «por lo que
fue citada para que concu-

rriera a nuestra brigada.
La mujer optó por renun-
ciar a su derecho a guardar
silencio y declaró recono-
ciendo que era la autora,
manifestando que el moti-
vo que tuvo para girar y
transferir el dinero de su
suegro fue a raíz de que
mantenía deudas en el sis-
tema y, obviamente, se es-
taba viendo agobiada, pero
lamentablemente no hay
recuperación de dinero, ya
que fue utilizado para pa-
gar las deudas», mencionó
Álvarez.

La Brigada de
Delitos
Económicos
de la PDI
logró acreditar
la participa-
ción de la
imputada que
había obteni-
do las claves
secretas de
las tarjetas
para realizar
los giros.
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Roban bicicleta y dinero desde Vidriería San Felipe en Avda. Yungay

Este fue el candado que los delincuentes descerrajaron para
entrar y robar la bicicleta y el dinero desde Vidriería San
Felipe.

Una bicicleta y alrede-
dor de $200.000 fue el bo-
tín que lograron delincuen-
tes que el viernes faltando
minutos entraron a robar a
Vidriería San Felipe, ubica-
da en Avenida Yungay,
aprovechando que el traba-
jador que estaba en ese mo-
mento en el lugar había sa-
lido por unos minutos del
establecimiento.

La información fue con-
firmada a nuestro medio
por Cecilia Rojas González,
señalando lo siguiente: “Ya

en San Felipe no se puede
estar tranquilo, rompieron
la chapa de la puerta prin-
cipal dos hombres uno ves-
tido de camisa azul claro y
otro con una bolsa blanca
en la mano vestido con ropa
oscura, andaban en eso
porque pasaron pregunta-
ron por un precio y se que-
daron parados en la orien-
te y de ahí se devolvieron,
anteriormente la gente de
la ferretería dicen que estu-
vieron tratando de sacar
una bicicleta desde el apar-

cado que tienen ellos, pero
no pudieron entonces se
dieron cuenta acá que ha-
bía una sola persona y
rompieron, entraron y ro-
baron”.

- ¿Qué le robaron?
- Una bicicleta y plata en

efectivo que había en la caja,
no era mucho, unos
$200.000 más la bicicleta
que tiene un valor de unos
$100.000, en total vienen
siendo $300.000 aproxi-
madamente.

Agrega que está el vídeo
donde aparecen con las
imágenes, “pero Carabine-
ros no es mucho el aporte
que realiza en realidad,
porque uno que les da los
rasgos de cómo son, tiene
que esperar nomás, esperar
que te vuelvan a robar”, se-
ñaló Cecilia.

- ¿Qué hizo Carabi-
neros en ese sentido?

- Tomó la denuncia y
buscó en Ferretería Oriente
los vídeos, pero los vídeos
que ven ellos no aparece
nada y después fui yo nue-
vamente les pedí al dueño
de la ferretería los vídeos

que no tuvo ningún proble-
ma en prestarnos las imáge-
nes y aparecen las dos per-
sonas.

- Esas imágenes las
puede guardar para
después presentarlas
ante la fiscalía ¿por
ejemplo?

- Sí, dijo que no había
ningún problema para pre-
sentarlas imágenes donde
corresponda.

- ¿La hora del robo le

llama la atención?
- Sí, diez para diez de la

mañana hoy día viernes 7 de
diciembre.

- ¿Había una perso-
na aquí adentro?

- La persona que estaba
atendiendo había salido, fue
al negocio de la otra cuadra,
el negocio estaba cerrado
con llave, lo rompieron,
rompieron el candado.

- ¿Mala sensación
con esto?

- Mala sensación, por-
que ya anteriormente nos
habían robado, anterior-
mente en el invierno nos
robaron un teléfono, ya uno
no sabe, entra gente a com-
prar y no sabe si es ladrón o
viene a comprar, es una in-
seguridad total.

Finalmente Carabineros
no logró detener a los suje-
tos, pese a que les habían
entregado las características
físicas de los delincuentes.

Frontis de
Vidriería San
Felipe ubicado
en Avenida
Yungay.
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Argentino sobrevive de milagro al
volcar camión en ruta internacional

Tras colisión entre dos vehículos menores en Salinas esquina Freire:

Haitiano salva de milagro a caída de barra metálica sobre su cabeza
El peatón de 32 años de edad resultó con
lesiones leves tras sufrir el fuerte impacto
del pesado metal, que pudo acabar con su
vida. Carabineros detuvo a una conducto-
ra del móvil que protagonizó un accidente
de tránsito quien se movilizaba en estado
de ebriedad.

Policontusiones de ca-
rácter leve sufrió un ciuda-
dano haitiano de 32 años de
edad, luego de recibir el
fuerte golpe de una barra
metálica sobre su cabeza
tras una colisión entre dos
vehículos en la esquina de
calles Salinas con Freire a
primeras horas de este sá-
bado.

NO RESPETÓ SEÑAL
Según informó Carabi-

neros, el accidente habría
ocurrido alrededor de las
08:15 horas en circunstan-
cias que la conductora de
una camioneta, identificada
solo por sus iniciales
E.B.M.A., de 28 años de
edad, se desplazaría en es-
tado de ebriedad por Calle

Freire, quien no habría res-
petado la señal Pare insta-
lada en el lugar, colisionan-
do violentamente contra un
vehículo modelo Station
Wagon que transitaba por
Calle Salinas.

A raíz de este accidente
uno de los vehículos se
arrastró hacia la vereda, es-
trellándose contra un fierro,
el cual al doblarse golpeó
sobre el cráneo de un pea-

tón de nacionalidad haitia-
na, quien circulaba por el
lugar, recibiendo los Prime-
ro Auxilios del médico y
concejal Christian Beals,
detallándose que la víctima
no tuvo pérdida de concien-
cia, debiendo ser trasladado
hasta el Hospital San Cami-
lo para ser asistido. En este
sentido el paciente fue diag-
nosticado con una contu-
sión occipital de carácter

leve, salvando milagrosa-
mente de este accidente.

Asimismo, la conducto-
ra del móvil, de 28 años de
edad, quedó en calidad de
detenida mientras Carabi-
neros realizaba el procedi-
miento de rigor sobre esta
emergencia, sin embargo
por instrucción del Fiscal de
Turno la imputada quedó
en libertad a la espera de ser
citada a comparecer ante la
Fiscalía para resolver el
caso.
Pablo Salinas Saldías

El accidente ocurrió en la
esquina Calle Salinas con
Freire, siendo detenida la
conductora de una camio-

neta, quien conducía en
estado de ebriedad.

LOS ANDES.- De mi-
lagro sobrevivió un conduc-
tor de nacionalidad argen-
tina, de cuyo camión volcó
y quedó a punto de desba-
rrancar en el camino inter-
nacional. El accidente se
produjo pasadas las 11 de la
mañana del sábado a la al-
tura del kilómetro 75, sec-
tor Salto del Soldado, cuan-
do el conductor de un ca-
mión perteneciente a la em-

presa de Transportes Te-
niente Peregrina, cargando
con más de 20 toneladas de
carboncillo, que se dirigía
hacia la frontera, al tomar
una curva perdió el control
y volcó hacia su costado de-
recho derribando las barre-
ras de contención de con-
creto.

La cabina que móvil
quedó a punto de caer a un
barranco que termina en el

fondo del Río Aconcagua
bajo el Salto del Soldado.
Afortunadamente el chofer
salvó ileso y salió por sus
propios medios de la cabi-
na, siendo ayudado por
otros conductores.

A la emergencia concu-
rrieron unidades de rescate
de los Cuerpos de Bombe-
ros de San Esteban y Los
Andes que no tuvieron que
intervenir, toda vez que no
había personas atrapadas y
las labores para sacar el ca-
mión quedaron a cargo de
vialidad.

No obstante, el despren-
dimiento de materia por la
ladera del cerro significó la
caída de rocas sobre el ten-
dido ferroviario, lo que obli-
gó a suspender el servicio
del tren metalero por algu-
nas horas. En tanto, Cara-
bineros de la Subcomisaría
Los Libertadores adoptó el
procedimiento de rigor.

El accidente se produjo pasadas las 11 de la mañana del sábado a la altura del kilómetro 75,
sector Salto del Soldado.

La cabina que móvil quedó a punto de caer a un barranco
que termina en el fondo del Río Aconcagua bajo el Salto del
Soldado.
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El Uní Uní tendrá para el 2019 un nuevo DT y seis nuevos jugadores

Sin jugar San Felipe avanzó a la
tercera fase de Regional femenino

El 11 a 1 que las sanfelipeñas lograron en la ida se convirtió en un argumento de
mucho peso para que la asociación de Nogales determinara no presentar su equipo
a la revancha que el sábado pasado debía jugarse en el Estadio Municipal de San
Felipe.

Pese a que en este tipo de torneos la diferencia de goles no pesa, las nogalinas
tenían muy claro que sacar un resultado positivo en la revancha era una misión
simplemente imposible de conseguir, debido a las enormes y abismantes distancias
futbolísticas que existían entre ambos seleccionados. «Ellos perfectamente te hu-
bieran firmado un 4 a 0 en contra, porque la verdad tenía muchos problemas para
armar su equipo; en Arfa entendimos la situación y decidimos aceptar los argumen-
tos que dio Nogales para no jugar la vuelta», expresó Christian Ibaceta, el máximo
directivo del balompié de la Quinta Región.

Respecto a posibles sanciones sobre Nogales, el timonel las descartó de plano.
«Esta es la primera vez que hacemos un torneo de estas características, por lo que
estamos sacando lecciones importantes para el futuro, y entendemos que las selec-
ciones tengan problemas por lesiones, estudios, embarazos y ese tipo de cosas, así
que no habrá castigos. Lo importante es que San Felipe avanzará de rueda y este
martes (mañana) conocerá su rival en el sorteo que haremos en Viña del Mar»,
concluyó el directivo.

Prat dejó escapar triunfo en Curicó
En un partido dramáti-

co, que dominó casi duran-
te todo su desarrollo y ante
un rival corajudo que jamás
bajó los brazos, el quinteto
del Arturo Prat de San Feli-
pe cayó 80 a 78 con Liceo
Curicó en el duelo disputa-
do el sábado pasado en la
ciudad de la Séptima Re-
gión.

Los sanfelipeños se fue-
ron al descanso con una
ventaja de siete puntos (29
– 36), pero de a poco las

cosas fueron cambiando en
el complemento, ya que Li-
ceo fue creciendo al punto
que a un minuto del final
logró pasar arriba (77-76),
propinando con ellos un
golpe psicológico a los san-
felipeños que finalmente
terminaron inclinándose en
él sur.
Resultados de la fecha

Ceppi 85 – Tinguiririca
80; Stadio Italiano 72 – Ale-
mán 69; Quilicura 95 – Bri-
sas 81; Liceo Curicó 80 –

Prat 78.
Tabla de Posiciones
Conferencia Centro

Lugar Ptos.
Quilicura Básket 25
Manquehue 23
Liceo Curicó* 20
Stadio Italiano 19
Alemán* 19
Arturo Prat 19
Brisas 18
Ceppi* 18
Tinguiririca San
Fernando* 16
*Jugaban ayer

El Prat dejó escapar una buena chance de sumar otro triunfo como forastero.

A falta de tres poco más
de tres semanas para que
inicien los trabajos de pre-
temporada con miras a los
desafíos del próximo año,

en Unión San Felipe ya exis-
te plena certeza que habrá
un nuevo director técnico.
Una fuente altamente con-
fiable señaló a El Trabajo

Deportivo que Hernán
Madrid no tiene mayores
posibilidades de continuar
al mando del primer equi-
po. «Él (Madrid) firmó su
finiquito casi inmediata-
mente (2 días) concluido el
torneo 2018, y desde ese
mismo instante el club co-
menzó a buscar un nuevo
entrenador», contó nuestro
informante.

En ediciones anteriores
de El Trabajo Deporti-
vo, el gerente deportivo del
Uní Uní, Leonardo Durán,
había declarado que para la
próxima temporada arriba-
rían muy pocos jugadores
nuevos, información que

Pese a que se especulaba con su posible continuidad, El
Trabajo Deportivo supo que Hernán Madrid no tiene opcio-
nes de dirigir al Uní Uní la próxima temporada.

La Selección Femenina de San Felipe se quedó con ganas de jugar la revancha frente
a Nogales.

La idea es que la escuadra albirroja sea reforzada por seis
jugadores el 2019.

nuestra fuente se encargó
de confirmar. «Serán muy
pocos (jugadores), ya que el
plantel actual es bastante
generoso, entonces llega-
rán en puestos puntuales
que hay que reforzar para
poder aspirar a una campa-
ña que permita luchar por
los puestos de vanguardia»,
explicó.

- ¿Y cuáles serían
esos puestos?

- La idea es que llegue un
arquero, además de un late-
ral derecho, un zaguero cen-
tral, un volante central de
marca, un delantero por la
izquierda y otro neto de
área.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: No dejes que esa persona se te esca-
pe considerando que este es el último mes del
2018. SALUD: No   debes dejar que la angustia
afecte tanto tu estado de salud. DINERO: No
recomiendo que eleves tanto tu nivel de deu-
das durante la primera quincena de diciembre.
COLOR: Café. NÚMERO: 11.

AMOR: Enfoca tus energías en tratar de so-
lucionar las cosas con tu pareja por el bien de
su relación. SALUD: Estresarte tanto no te
genera ningún tipo de beneficio. DINERO: El
potenciar tus capacidades te ayudará a que
tu futuro sea más prometedor. COLOR: Te-
rracota. NÚMERO: 20.

AMOR: Meditar las cosas que ocurren en tu vida
te ayudará para que todo se aclare más rápida-
mente. SALUD: Cuida un poquito la línea para
que tu salud también se favorezca. DINERO:
Aprovechar las cosas que se presentan en tu
vida depende absolutamente de ti. COLOR: Plo-
mo. NÚMERO: 14.

AMOR: Maneja mejor el conflicto que ha ocu-
rrido ya que si se te escapa de las manos la
cosa se puede agravar. SALUD: Debes darle
más importancia a esos síntomas que has es-
tado sintiendo. DINERO: No te rindas ante un
fracaso en el trabajo, eso le pasa a cualquiera.
COLOR: Blanco. NÚMERO: 7.

AMOR: Acabar una relación es algo que mar-
ca la vida, pero tienes la fuerza necesaria para
salir adelante. SALUD: no atraigas negativi-
dad a tu vida ya que afecta tu recuperación.
DINERO: No liquides tus ahorros haciendo un
negocio con tantos riesgos. COLOR: Marrón.
NÚMERO: 9.

AMOR: No dejes que el respeto entre ustedes
se vea afectado por las cosas que ocurren fue-
ra de tu vida de familiar. SALUD: Ten cuidado
con las alzas de presión durante esta tempora-
da de calor. DINERO: Enfócate en fortalecer tus
debilidades en materia laboral. COLOR: Rojo.
NÚMERO: 22.

AMOR: Cuidado ya que confiarle secretos a un
tercero puede terminar siendo un arma de do-
ble filo. SALUD: Evita aumentar la ingesta de
alimentos ricos en grasas. Cuida tu nivel de
colesterol. DINERO: Los gastos de este mes
son altos por lo que debes cuidar tus recursos.
COLOR: Negro. NÚMERO: 18.

AMOR: Si quieres escapar de lo que esa per-
sona te hace sentir estás en tu derecho, pero
más adelante puedes arrepentirte. SALUD: Se
responsable y conduce con prudencia. DINE-
RO: Tú puedes salir adelante y superar este
mal paso en materia financiera. COLOR: Lila.
NÚMERO: 5.

AMOR: Estas en todo tu derecho de rehacer
tu vida y no debes permitir que los tuyos in-
terfieran más de la cuenta. SALUD: Inicia bien
la semana en materia de salud, no te descui-
des. DINERO: Es importante que orientes tus
recursos hacia tu familia. COLOR: Salmón.
NÚMERO: 10.

AMOR: A veces pensar tanto las cosas en
materia sentimental hace que te pierdas bue-
nas oportunidades para volver a amar. SA-
LUD: Trata de hacer cosas que ayuden a
mejorar tu estado anímico. DINERO: Recuer-
da ponerte al día en todas tus deudas. CO-
LOR: Amarillo. NÚMERO: 17.

AMOR: Es importante que compartas más
con tu seres queridos para que el vínculo en-
tre ustedes se vea fortalecido. SALUD: Orien-
ta tus fuerzas para que tu estado de salud
comience a mejorar. DINERO: Las cosas se
conjugarán para que tu situación mejore.
COLOR: Rosado. NÚMERO: 6.

AMOR: Recuerda que las cosas no solo re-
sultan al desearlas. En el amor también te la
tienes que jugar. SALUD: La comida rápida
debes limitarla solo a ciertas ocasiones. DI-
NERO: Muestra una actitud más abnegada
cuando realices tus labores. COLOR: Verde.
NÚMERO: 30.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 19:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543 - San Felipe
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902 - Los Andes

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL
SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565
- Of. 301 - F.: 342515625

San Felipe
Centro Médico Bio Centro
O’Higgins 510 - Los Andes
Fonos 342424330 * 342408018

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe
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En diciembre Prat se transforma en un Boulevard de Navidad
Hasta fines de mes fun-

cionará el Boulevard de Na-
vidad en Calle Prat, lo que
significó el cierre de esta ar-
teria en tres tramos: Toro-
mazote-Portus, Portus-Coi-
mas y Salinas-Traslaviña.
La idea principal es apoyar
al comercio establecido y
que las veredas sean una
extensión de sus vitrinas,
también que los restauran-
tes puedan instalar mesas o
algún tipo de servicio para
sus clientes.

La medida obedece a un

trabajo que ha realizado la
Municipalidad de San Felipe,
a través de la oficina de Tu-
rismo, junto a la Cámara de
Comercio, destinado a poten-
ciar a los comerciantes loca-
les, principalmente, quienes
están ubicados en el damero
central de la comuna.

Se espera que el Boule-
vard de Navidad genere un
mayor flujo de personas y
con esto incrementar las
ventas durante el mes de
diciembre. El alcalde de San
Felipe, Patricio Freire,

sostuvo que el cierre de las
calles por la construcción de
las ciclovías, significó una
complicación en la econo-
mía de los comerciantes,
«estamos trabajando junto
con ellos para que la ciudad
tenga una impronta de fu-

turo».
Ricardo Figueroa,

presidente de la Cámara de
Comercio, destacó el traba-
jo realizado que permitió lo-
grar un acuerdo satisfacto-
rio para las partes, «esta-
mos contentos y evaluando

cómo resultará, esperamos
que con este impulso el co-
mercio pueda levantarse».

La propietaria de Res-
taurante La Trattoria, Pa-
tricia Carey, indicó que lo
importante sería que fuera
una medida permanente y

que Prat se transforme en
un paseo peatonal, «San Fe-
lipe necesita una ciudad vi-
vible, agradable, no somos
sólo autos, tenemos que
pensar en los adultos ma-
yores, en los niños y en no-
sotros mismos».

La calle será peatonal en tres tramos como resultado de un trabajo desarrollado entre el municipio y la Cámara de Comer-
cio. La idea principal es apoyar al comercio establecido y que las veredas sean una extensión de sus vitrinas, también que
los restaurantes puedan instalar mesas o algún tipo de servicio para sus clientes.

Se espera que el Boulevard de Navidad genere un mayor
flujo de personas y con esto incrementar las ventas durante
el mes de diciembre.


